

## LA HERENCIA DE LA CULTURA CLÁSICA

## 2. La arquitectura griega.

Los griegos construyeron edificios para la vida colectiva, como templos y teatros.

Los templos griegos tenían unos elementos fijos:

- El basamento: sobre el que se apoyaban las columnas.
  - Las columnas: que constan de basa, fuste y capitel.
  - El entablamento: que une las columnas entre sí.
  - La cubierta: con forma de triángulo.

Existían dos principales órdenes arquitectónicos, el dórico y el jónico. Y este último tenía una variedad muy conocida llamada corintio. El templo más conocido del mundo griego es el Partenón, en la Acrópolis de Atenas.

- ¿Qué tipo de edificios construían los griegos?
  - ¿Qué es el basamento?
  - ¿Cuáles son las partes de una columna?
  - ¿Qué forma tiene la cubierta?
  - ¿Cuáles son los tres principales órdenes arquitectónicos?
  - ¿Qué es el Partenón y dónde se encuentra?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA